

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ESCUELA DE MEDICINA

Materia:

FISIOPATOLOGÍA I

Trabajo:

COMENTARIO

2°B

Presenta:

Juan Pablo Sánchez Abarca

Docente:

Dr. Marco Polo Rodríguez Alfonso

Lugar y fecha:

Comitán de Domínguez, Chiapas a 04/07/2020

Al poco tiempo que desarrollamos la presente materia de forma presencial en el aula escolar de la universidad se pudo notar que para poder tener una buena comprensión de esta se necesita mucha atención, lectura y, sobre todo, interpretación de los diferentes temas que se ve en la materia relacionado al campo laboral, el cual es el propósito de esta. Después, pasamos a encerrarnos a nuestra respectiva casa por la pandemia que se vive en estos momentos (COVID-19) y nos tocó estar a través de la aplicación ZOOM para poder seguir compartiendo el conocimiento de esta misma materia. En mi opinión, no cambio tanto la perspectiva del cómo se llevaron las clases, obviamente las clases virtuales no llegan a ser mejores que las clases presenciales, pero, aun así, usted como docente no perdió su esencia del como impartir las clases, lo he dicho antes y lo seguiré diciendo, lo que hace fundamental la comprensión de la materia que imparte son los diagramas que realiza para resumir, ya sea un punto en específico o todo un tema en general. Como grupo debemos de leer acerca de los temas para que tengamos una mejor comprensión y así ser más participativos y poder efectuar las dudas que tenemos al tema. En mi caso, siento que quedaría mejor si viéramos por tema un caso clínico como ejemplo del cómo podemos relacionar el tema al campo laboral, ya que a mí se me dificulta un poco el cómo poder relacionar lo que estamos viendo como tema cuando un paciente llegue a pedir ayuda del saber que tiene y poder simplificarlo. No me queda más que decir que muchas gracias por compartir el conocimiento que tiene con nosotros y de la paciencia que nos tiene como grupo.